



Widya Sari

ISSN 2777-1075
KASTARA KARYA
Jurnal Pendidikan
dan Kebudayaan



PENGGUNAAN <i>CYBER COUNSELING</i> DALAM PERENCANAAN KARIR SISWA KELAS XI DI TENGAH PANDEMI <i>COVID-19</i> Feni Astriani, Heri Saptadi Ismanto, Padi Dhyah Yulianti	1-8
FINANCIAL MANAGEMENT POLICY (SCHOOL OPERATIONAL ASSISTANCE FUND) IN MAINTAINING THE QUALITY OF LEARNING AT SMP NEGERI 1 SIANTAR NARUMONDA DURING THE COVID-19 PANDEMIC Roy Siagian, Nathanael Sitanggang, Irwandy, Joharis Lubis	9-14
GEREJA DAN METAVERSE (SEBUAH STUDI EKLESIOLOGI) Guntur Wibisono	15-20
MENINGKATKAN KEMAMPUAN ANAK USIA 3-4 TAHUN MENGGUNAKAN MEDIA CARDBOX Gracia Karen S. Lanie/I Lanny Wijayaningsih	21-28
EFEKTIVITAS PEMBELAJARAN DI MASA PANDEMI COVID-19 E'en Gerson, Lukas Benyan	29-36
PENINGKATAN KINERJA GURU DALAM MELAKSANAKAN PENILAIAN HASIL BELAJAR MELALUI MONITORING BERKALA BAGI GURU SD NEGERI 2 NGARGOREJO KOORDINATOR PAUD DIKAS DAN LS KECAMATAN NGEMPLAK KABUPATEN BOYOLALI SEMESTER II TAHUN PELAJARAN 2020/2021 Sudadi	37-46
SIGNIFIKANSI MIGRASI: NARASI MISIOLOGIS DARI KITAB RUT PASAL 1 DAN 2 Hermanus Laelu, Pieter Otta, Sharlotha Papilaya	47-54
PENINGKATAN PRESTASI BELAJAR MATEMATIKA MELALUI PEMBELAJARAN TEMATIK PADA SISWA KELAS I B SDN SAPURO 05 TAHUN PELAJARAN 2019/2020 Suprapti	55-60
PENGARUH BANTUAN DANA DIAKONIA KARITATIF UNTUK KEBUTUHAN HIDUP DAN PENDIDIKAN ANAK TERHADAP PEMBENTUKAN KARAKTER KAUM MARGINAL DI KEMBANGAN Lasma Ambarita, Suparto Hariyono Simanjuntak, Octavianus Sihombing	61-68
IMPLEMENTASI MODEL PEMBELAJARAN KOOPERATIF TIPE STAD (STUDENT TEAMS ACHIEVEMENT DIVISIONS) DALAM MENINGKATKAN MOTIVASI DAN HASIL BELAJAR PENDIDIKAN AGAMA KR ISTEN DI SMP PUTRA PERTIWI PONDOK CABE, PAMULANG Suparto Haryono Simanjuntak, Lasma Ambarita, Okta Sihombing	69-76
IMPLEMENTASI METODE <i>BLENDED LEARNING</i> PADA PROGRAM BIMBINGAN TIK BAGI PESERTA DIDIK SECARA KLASIKAL DI SMP NEGERI 2 SUKOHARJO Nindyah Ariyani	77-86

PENINGKATAN KETERAMPILAN MENULIS PUISI MENGGUNAKAN STRATEGI 3W2H PADA SISWA KELAS VII B SMP NEGERI 2 POLOKARTO TAHUN PELAJARAN 2017/ 2018 Paryani	87-96
KOOPERATIF TIPE <i>TEAMS GAMES TOURNAMENT (TGT)</i> DALAM PEMBELAJARAN <i>SOFTBALL</i> Angling Dian P.	97-104
MENYIAPKAN KOMPETENSI SISWA DPIB SEKOLAH MENENGAH KEJURUAN NEGERI 2 SUKOHARJO TAHUN 2021 Sri Harjono	105-112
IMPLEMENTASI <i>APLIKASI GOOGLE CLASSROOM</i> DAN <i>SMART APPS CREATOR (SAC)</i> MATA PELAJARAN TEKNOLOGI DASAR OTOMOTIF KELAS X TKRO C SMK N 2 SUKOHARJO PADA SEMESTER 2 TAHUN PELAJARAN 2020/2021 Muis Lidinilah	113-120

Kerjasama Widya Sari Press Salatiga dengan Seminari Hati Elok Salatiga
Vol. 2, No. 2, Mei 2022

Editorial

Ketika sebuah karya telah lahir, maka karya itu bukan lagi milik pengarang, akan tetapi menjadi milik masyarakat pembaca. Setiap pembaca memiliki kemerdekaan untuk mengapresiasi karya itu.

Berdasarkan pemikiran tersebut di atas, maka Jurnal Ilmiah KASTARA KARYA hadir dan berusaha untuk menampung karya yang berupa hasil penelitian, pemikiran dari para penulis agar menjadi milik masyarakat pembaca. Dari pembacaan itu masyarakat bebas untuk mendapatkan edukasi dan inspirasi dari karya tersebut.

Untuk edisi ini Jurnal KASTARA KARYA berusaha menyajikan tema-tema yang beragam, tetapi masih dalam satu tema besar yaitu bidang pendidikan maupun kebudayaan. Karena pada galibnya kedua tema tersebut adalah bagian terbesar dari tujuan hidup manusia. Keberhasilan kedua tema tersebut adalah keberhasilan manusia dalam memanusiakan manusia seutuhnya.

Kiranya upaya sederhana ini dapat berguna bagi pengembangan ilmu pengetahuan bagi kesejahteraan manusia.

Redaksi